

Hochwaldfechter glänzen beim Interregiocup mit dem Degen



Beim diesjährigen Interregiocup in Rohrbach, Ranglistenturnier des Fechterbundes Saar, konnten die Fechter des Fechtterringes Hochwald Wadern gleich mehrfach vordere Platzierungen erzielen. Allen voran Anna Zens, die ohne Niederlage im Degen den Turniersieg in der Altersklasse der Schülerinnen des Jahrganges 202/2003 erringen konnte; in der Altersklasse der jüngeren Schüler belegte Nic Umbach einen hervorragenden zweiten Platz, Milena Irsch belegte bei den jüngeren Schülerinnen Platz 3. In der Alterklasse der älteren Schülerinnen belegte Inga Jessen und Mareike Roth die Podestplätze zwei und drei, bei den Herren belegte Philipp Zens Platz zwei. In der B- Jugend konnte Joshua Irsch überzeugen und belegte Platz 2 in der B- Jugend und Platz 7 in der A- Jugend. Das gute Abschneiden der Hochwaldfechter komplettierten Rafael Reifsteck und Arthur Becker, die in der Juniorenklasse die Plätze zwei und drei belegten.

Bild: stehend v. l. Mareike Roth, Philipp Zens, Joshua Irsch und Trainerin Stefanie Marx, sitzend v.l. Nici Umbach, Anna Zens, Inga Jessen und Milena Irsch freuen sich über ihre Erfolge beim Interregiopokal in Rohrbach

Aus: Wochenspiegel und SZ im Juli

